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Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0260/2020 )

Eingereicht am 30.01.2020 um 17:21 Uhr.

Bewertung Artenschutz durch Bienenwiesen

Die Bienenpopulation und die Pflanzenvielfalt gehen insgesamt beunruhigend
zurück. Die Landeshauptstadt Hannover ist deshalb in den letzten Jahren dazu
übergegangen, an zahlreichen Grünflächen und Verkehrsinseln Bienenwiesen und
Blühstreifen zum Zwecke des Artenschutzes anzulegen. In einer Anfrage aus Mai
2019 (Drucksache Nr.15-1112/2019 F1) erläuterte die Verwaltung, dass.“bisher 
Einzelflächen auf ihre Eignung für eine Wildpflanzeneinsaat geprüft und je nach 
Arbeitsbelastung des Pflegebetriebs eine Einsaat umgesetzt werden würde. Eine 
umfassende Prüfung aller Flächen auf Eignung für eine Wieseneinsaat gäbe es noch nicht .“

Wir fragen daher die Verwaltung:
1.) Was haben die bisherigen Einzelprüfungen im Bezirk 06 an möglichen Orten zur
Wildpflanzensaat im Bezirk ergeben?
2.) Gibt es Kapazitäten in 2020 eine Einsaat vorzunehmen?
3.) Ist eine umfassendere Prüfung aller Flächen in 2020 angedacht und möglich?
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